

# „FC Landtag“ auf dem Treppchen

*Fußballturnier bei Eben-Ezer*



**Spannendes Duell:** Hobbykicker haben bei Eben-Ezer gespielt, hier der RSV Klüt und eine Mannschaft des EKG.

FOTO: HOBEIN

Lemgo (dhob). Mit einem Fußballturnier für Menschen mit und ohne Behinderungen hat die Stiftung Eben-Ezer den Neubau ihrer Umkleidekabinen am Schulsportplatz gefeiert. Acht Teams, darunter auch eine Mannschaft des Landtages Nordrhein-Westfalen, traten im Kleinfeld gegeneinander an.

Auf dem Grün schenken sich die Mannschaften nichts. Unter dem Beifall der Zuschauer lieferten sich die Teams harte Wettkämpfe. In einem spannenden Finale konnte sich zuletzt der „FC Landtag“ gegen den RSV Klüt durchsetzen. Die

Siegprämie, ein 100-Euro-Gutschein für das „Café Vielfalt“, stiftete die Mannschaft dem Verein „Freunde der Stiftung Eben-Ezer“, dessen Vorsitzender Walter Kern das Turnier initiiert hatte. Der Verein unterstützt Projekte für behinderte Menschen von Eben-Ezer.

Mit von der Partie waren unter anderem auch Mannschaften des Engelbert-Kaempfer-Gymnasiums. Alle Mannschaften bekamen Urkunden. Eine Wiederholung des Turniers im kommenden Jahr ist laut Eben-Ezer nicht ausgeschlossen.